

Des situations différentes pour nos clubs de P2A et P2B

PROVINCIALE 2

Six équipes verviétoises en P2 cette saison mais dispatchées, à parts égales, dans les deux séries.

Les clubs les mieux lotis en termes de concurrence se trouvent assurément versés en série A pour cette compétition qui s'annonce.

Aubel B pourra tabler sur la continuité pour « viser un top 5 » estime Gauthier Liégeois. « Attention de ne pas surjouer et de ne pas vouloir faire ce dont on n'est pas capable », prévient le coach herbager. « Il ne faudra pas non plus être trop gentil et s'efforcer de tuer les matchs dès que possible. »

Ensival B sera désormais drivé par François Genet, joueur de R2. « Premier objectif, se lancer au mieux dans ce premier tour en allant chercher un maximum de victoires », explique le successeur de Jérémy Del-



Theux (ici Guillaume Liégeois) semble bien armé.

semme. « Pour pouvoir ensuite se rendre compte de ce que nous pouvons espérer dans cette série. Difficile de le prévoir après un remaniement complet de l'équipe. »

Pepinster C - stable au niveau de son effectif - a finalement trouvé un remplaçant à Christophe Francot. Le groupe pepin a bien failli démarrer cette compétition sans coach attiré... mais Loïs Voigt a finalement accepté le rôle. Il lui faudra sans doute un peu de temps...

Une série B très relevée

La série B apparaît comme nettement plus relevée avec une manne de candidats au podium. Le **BC Verviers B** essaiera de tirer son épingle du jeu, lui qui aimerait tant arriver à l'étage supérieur...

« Il faudra d'abord réussir à faire prendre le mélange jeunesse/expérience », prévient Jérémy Delsemme, arrivé à la tête d'un groupe qui a enregistré sept départs. « Et ce, afin de gagner un maximum de matchs assez

rapidement pour se mettre à l'abri dans cette série très relevée. On pourra alors tenter d'aller titiller les grosses équipes. »

Herve-Battice sera dirigé par le tandem Hougardy/Delsaute et bénéficie de l'arrivée des Aubelois Gorlé et Lambot pour afficher une bonne dose d'expérience.

De l'expérience (et de la stabilité), il y en aura aussi à **Theux** - routinier de la division - qui s'est offert les services de deux autres Aubelois : Alex Bousmanne et, tout récemment, Adrien Gerarts. De quoi booster l'effectif et les ambitions. « On veut faire mieux que la saison dernière - nous avons échoué au pied du podium - malgré le fait qu'on soit dans une série très relevée », ambitionne le coach Sébastien Hella. « On sera peut-être un peu court en rotations au poste d'ailier mais il faudra surtout gommer notre manque de constance. »

DAMIEN MARÉCHAL

PROVINCIALE 1

Du renfort à Henri-Chapelle et Dison-Andrimont

Spa monté en R2 et Welkenraedt ayant scratché son équipe à ce niveau, il ne reste que deux régionaux en P1. Point commun à ces rescapés au sein de l'élite provinciale : un nouveau coach pour démarrer la saison 2023-2024. À **Henri-Chapelle**, c'est Fred Carton (un retour) qui remplacera Fred Ledain. « Je veux avant tout former une vraie équipe sur et en dehors du terrain, on prendra match par match et on fera les comptes fin de saison », avance prudemment le nouveau T1 capellois. Mais avec les arrivées des Wilkin, Bonni, Leemans et autre Mond, Henri-Chapelle doit pouvoir se positionner dans le haut du panier.

Du côté de **Dison-Andrimont**, Michaël Buscicchio succédera à Didier Franceschi aux commandes d'un groupe qui enregistre également des arrivées intéressantes. Les Lodomez, Fyon, Van Wissen et autre Touette apportent quantité et qualité à un noyau souvent réduit à peau de chagrin ces dernières années. De quoi vivre une saison paisible sans doute. D.M.